

# えいなん

弥富市立栄南小学校  
学校通信 No. 44  
平成30年2月19日



## 学校保健委員会を開きました

2月14日（水）に「第2回学校保健委員会」を行いました。今回は「株式会社ニデック」の方に「目の正しい使い方」について出前授業をしてもらいました。クイズを通して、目によい姿勢や、ブルーライトの影響について楽しく学ぶ機会となりました。



## 児童会役員立ち会い演説会

16日に児童会役員立会演説会を行いました。立候補者の演説は、どの児童も、熱意あふれる素晴らしいものでした。「あいさつができる学校にしたい」「笑顔がたくさんある明るい学校にしたい」「みんなでできる楽しいことをしたい」など、栄南小学校をもっとすてきな学校にしたいという思いが感じられました。縁の下の力持ちとして、準備を一生懸命頑張った選挙管理委員の皆さん、推薦責任者の皆さん、お疲れ様でした。



## 学校の様子から



三菱自動車ロジテクノ株式会社さんより、本校に交通安全に関する本を寄贈していただきました。児童会長が代表で受け取りました。いろいろなクラスで、読み聞かせをしたいと思います。

第3回市P連協議会が14日に開かれました。第1部は、元名古屋女子大学講師の加藤利彦先生に「子育ての極意」という演題で講演をしていただきました。第2部は、八木市P連会長（本校P長）のあいさつに始まり、今年度や来年度の事業について話し合いが行われました。秋山市P連母代（本校母代）が事業の実施状況を、事務局の浅尾教頭が会計中間報告等を説明しました。会長、母代としてお二人には1年間大役を務めていただきました。誠にありがとうございました。

